

Gymnasium Philanthropinum

LemaS-Transfer-Projektschule



Am 12.10.2023 wurde das Gymnasium Philanthropinum zur LemaS-Transfer-Projektschule während einer feierlichen Veranstaltung im LISA Halle berufen. „Mit ihrer gemeinsamen Initiative „Leistung macht Schule“ zur Förderung leistungsstarker und potenziell besonders leistungsfähiger Schülerinnen und Schüler legten Länder und Bund 2018 den Grundstein dafür, dass in Zukunft noch viel mehr Schülerinnen und Schüler die Chance erhalten, ihre Stärken und Talente zu entwickeln - und zwar unabhängig von ihrer Herkunft, ihrem Geschlecht oder ihrem sozialen Status.“ So der Wortlaut aus der Berufungsurkunde des Ministeriums für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt.

Unser Gymnasium arbeitet schon seit vielen Jahren im Netzwerk der begabungsfördernden Schule Sachsen-Anhalts aktiv mit, unterstützt diese Initiative und wir befinden uns nun in der zweiten Phase, der Transferphase.

Durch die Berufung und damit verbundener Unterstützung können unsere wissbegierigen Lernenden gemeinsam mit den engagierten Lehrkräften die bereits bestehenden begabungsfördernden Projekte ausbauen und neue initiieren.

U. Weiß

schulfachliche Koordinatorin

Fotos anbei, Quelle: U. Weiß